

Fecha <b>15.07.2014</b>	Sección <b>Urbes y Estados</b>	Página <b>26</b>
----------------------------	-----------------------------------	---------------------

# SEDATU Y CONAGO FIRMARÁN CONVENIO Implementarán planes regionales para el desarrollo

Son 148 programas los que pondrán en marcha en las zonas norte, centro y sur

Erick Ramírez

**EL ECONOMISTA**

ESTE MIÉRCOLES, la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago) y la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu) firmarán un convenio de coordinación para implementar los tres programas de Desarrollo Regional: norte, centro y sur, realizados por la dependencia.

Éstos fueron publicados el pasado 30 de abril y contienen líneas de acción y proyectos de desarrollo económico y social para abatir las profundas diferencias entre las distintas regiones del país, así como lograr el ordenamiento territorial sustentable y consolidar una mejor calidad de vida.

Alejandro Nieto, subsecretario de Desarrollo Urbano y Vivienda de la Sedatu, dijo que en el decreto que aprueba estos programas está prevista la suscripción de convenios entre el gobierno de la República y las administraciones estatales, por lo que se establecerán las formas y las reglas con las que ambos se coordinarán para su implementación.

Esto se dará en el marco de la Reunión Intermedia Anual de la Red Latinoamericana de Políticas Públicas de Desarrollo Regio-

nal, organizado por el gobierno mexicano y el programa europeo para la cohesión social en América Latina, EUROsocial, el cual tiene por objetivo intercambiar experiencias entre países en materia de planeación regional.

Los programas de Desarrollo Regional dividen a las 32 entidades en tres regiones y consideran 100 proyectos estratégicos para la zona centro, 28 para el norte y 20 para el sur.

Entre ellos destaca la consolidación de ejes **carreteros** para las rutas de intercambio con las regiones Asia Pacífico y Norteamérica, en el centro; más infraestructura portuaria y logística para el sur, y fortalecer la competitividad de la oferta exportadora para el norte mediante mayores redes de transporte.

El titular de la Sedatu, Jorge Carlos Ramírez Marín, detalló que algunos de los proyectos considerados dentro de estos programas están incluidos en el Programa Nacional de Infraestructura (PNI), mientras que otros serán desarrollados y modificados posteriormente.

**REDUCIR BRECHAS**

Particularmente destacó la necesidad de sacar al sur de México del atraso, ante ello -dijo-, no es casualidad que el PNI 2014-2018 destine 1 billón 225,647.9 millones de pesos a esta región, 15% del total a nivel nacional (7.7 billones).

Añadió que la Secretaría tra-

baja en el desarrollo de modelos de impacto para seleccionar los proyectos que puedan tener una mayor incidencia en el desarrollo regional y en sintonía a esto impulsarlos.

erick.ramirez@eleconomista.mx

**\$7.7**

**BILLONES**

son los recursos que contempla el PNI 2014-2018.

**15**

**POR CIENTO**

del PNI se canalizará para abatir los rezagos de la región sur.



Uno de los objetivos es mejorar el ordenamiento territorial a nivel estatal.

FOTO ARCHIVO: AP

